

Annahme meiner Artikel

B. D., Chile

22.07.2015

Ich bin Historikerin. Vor mehr als einem Jahr habe ich mehrere Artikel an verschiedene akademische Zeitschriften versandt, um sie für eine eventuelle Veröffentlichung überprüfen zu lassen.

Vor ein paar Wochen habe ich dann begonnen, zum hl. Josefmaria zu beten, dass ich eine positive Antwort bekäme, denn davon hängt meine

Universitätlaufbahn ab. Gestern, am Jahrestag meines ersten Besuches in einem Zentrum des Werkes, bekam ich von einer bekannten amerikanischen Zeitschrift eine positive Rückmeldung. Ich danke dem hl. Josefmaria für diesen Gnadenerweis und bete weiter für die restlichen Artikel.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/annahme-meiner-artikel/>
(09.02.2026)